

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

1. Upaya yang dilakukan pihak kepolisian sat res narkoba polres Serdang bedagai dalam mengatasi tindak pidana penyalahgunaan narkoba ada 3 (tiga), *pertama* upaya pre-emptif, yaitu upaya pencegahan dini yang dilakukan oleh pihak kepolisian dengan melakukan penanaman moral dan nilai-nilai sehingga dapat diinternalisasikan dalam diri masyarakat. contoh upaya preemtif yang dilakukan yaitu dengan melakukan penyuluhan, bimbingan, arahan ke sekolah-sekolah, perusahaan, organisasi-organisasi, tokoh-tokoh masyarakat (pemuka agama, pemuka adat, ketua kelompok pemuda, dll). *Kedua* upaya preventif, upaya preventif merupakan upaya pencegahan yang dilakukan oleh pihak kepolisian dengan melakukan razia terhadap kendaraan yang lewat jalan raya atau Jalinsum, melakukan razia di kafe-kafe dan tempat hiburan malam, melakukan razia sekaligus tes urin di beberapa sekolah dan perusahaan. *Ketiga* upaya represif, upaya represif merupaka upaya penindakan atau pengakan hukum dimana dalam pelaksanaan bersifat terbatas karena semua tindakan yang dilakukan oleh kepolisian harus berlandaskan hukum. Upaya represif dilakukan meliputi penyelidikan, pengerebekan, penangkapan, penyidikan, investigasi hingga nantinya diproses dipersidangan.
2. Kendala yang dihadapi oleh pihak kepolisian dalam mengatasi tindak pidana penyalahgunaan narkoba, *pertama* minimnya personel kepolisian

dibandingkan dengan luas wilayah dan jumlah masyarakatnya. *Kedua*, minimnya partisipasi masyarakat dalam memberikan informasi terkait peredaran dan penyalahgunaan narkoba. *Ketiga*, alokasi dana dalam pemberantasan narkoba masih minim. *Keempat*, bocornya informasi akan dilakukannya penggerebak atau penangkapan. *Kelima*, pelaku yang sudah ditangkap tidak mau memberikan informasi terkait dengan jaringan sindikatnya dan lebih memilih untuk tutup mulut. *Keenam*, kurangnya perhatian pemerintah terhadap mantan narapidana sehingga sering terjerat dengan kasus yang sama lagi.

B. SARAN

1. Diharapkan kepada kepolisian menjalankan tugas dan fungsinya sesuai dengan aturan yang berlaku
2. Diharapkan kepada masyarakat agar ikut serta dalam memberikan informasi kepada kepolisian untuk memberantas peredaran dan penyalahgunaan narkoba